

Monasteria trifft Salisburgium

m Juni fand die große Fahrt 2011 des PC Monasteria, Münster, statt. Zwölf Clubmitglieder fuhren auf den Spuren des Motorsports ins Salzburger Land. Im Rahmen des Gaisbergrennens präsentierte uns Hans-Peter Porsche vor Ort den Porsche 904 GTS und informierte uns ebenso freundlich wie ausführlich über interessante Details. Anschließend erkundeten wir die vielfältigen Sehenswürdigkeiten Salzburgs.

Der Tag fand mit einem Essen im Restaurant des Gössl Gwandhaus, das in der Tradition mittelalterlicher Tuchhallen und Gewandhäuser errichtet wurde, seinen Ausklang. Blauer Himmel und Sonnenschein ermöglichten uns am Folgetag das offene Fahren in unseren Cabrios und Roadstern. Die Salzkammergut-Rundtour führte entlang der Ufer berühmter Seen nach Gmunden am Traunsee. Hier warteten zwei Motorboote der ansässigen Frauscher-Bootswerft auf uns, in denen wir bewiesen, dass Porsche Fahrer sich auch auf dem Wasser adäquat bewegen können. Die Rückfahrt nach Salzburg führte über die Postalmstraße, auf der uns viele der am Gaisbergrennen beteiligten Oldtimer begegneten.

Auf der nächsten Rundfahrt ging es zum Großglockner. Warum die Hochalpenstraße auch Erlebnisstraße genannt wird, wurde uns beim sportlichen Hochschrauben auf der kurvigen Strecke bis zur Edelweißspitze klar.

Auf 2.571 Metern Höhe genossen wir die Abendstimmung der einmaligen Bergwelt, grüßten die Murmeltiere und legten uns nach einem zünftigen Mahl und frisch gezapftem Bier in der Edelweißhütte zur Ruhe. Am folgenden Tag besuchten wir die private Porsche Autosammlung in Gmünd, bevor wir auf dem Katschbergpass einmal mehr das Leistungsvermögen unserer Fahrzeuge erprobten. Auf der Heimreise endete das Fahren im Konvoi bei einem Stopp in Bamberg, von wo aus die Teilnehmer ihre Heimfahrt individuell fortsetzten.

Manfred Schmale











Clubevents

